

Visita al Teatro Real

Nuestro inestimable SEJU organizó para el pasado 3 de marzo una visita guiada al Teatro Real. Asistimos más de cuarenta asociados, por lo que, como estaba previsto, nos dividimos en dos grupos.

La visita fue espléndida por muchos motivos: nos asistieron dos magníficos guías, de un trato exquisito, muy documentados, muy enamorados de la ópera y del propio Teatro; nos enseñaron el patio de butacas y, desde él, el escenario, a pesar de que estaban preparando un ensayo; nos dejaron hacer alguna fotografía, y observamos en unos gráficos que en el cuerpo del escenario, foso y tramoya podría incluirse el edificio de Telefónica que está en Gran Vía.

El sistema de cambio de escenario permite tener tres escenas montadas y cambiarlas entre sí en breves minutos, mediante un sistema tipo noria. Al cuerpo del escenario y foso pueden acceder grandes camiones-trailer a plena carga.

Vimos los grandes salones y sus cuadros y tapices, el restaurante, con su espectacular techo, etc. Y, para remate, desde la terraza de la primera planta pudimos ver cómo nevaba sobre la Plaza de Oriente y el Palacio Real. No cabe duda de que tenemos en Madrid uno de los mejores teatros de la ópera del mundo. ¡Preciosa visita! ■

